
VERBALE DELLA RIUNIONE  RAB – N° 17 
 
Il giorno mercoledì  9 luglio 2008 alle ore 20,00, presso la sala al piano primo del centro 
Sociale Zolino, in Via Tinti a Imola, si sono riuniti i signori: 
 
Cavina Massimo – presidente RAB 
Zanarini Alessandro – vicepresidente RAB  
De Carli Roberta – membro RAB 
Geminiani Silvano – membro RAB 
Marchetti Elena - membro RAB 
Merli Roberto – membro RAB 
Mimmi Tonino - membro RAB 
Gamberini Vittorio – membro RAB 
Zaniboni Alberto – membro RAB 
Zucchelli Susanna – membro RAB 
 
Sono assenti Bettini Giorgio, Righini Claudio, 
L’incontro è valido a norma dell’art. 7 del regolamento. 
Sono presenti come invitati permanenti: Mazzini Luciano, Lanzarini Serena e Pelliconi 
Stefano. 
E’ presente la Dott.ssa Tugnoli di ARPA che deve relazionare sul punto 2 
La riunione è in seduta a porte chiuse. 
 
L’ordine del giorno era il seguente: 

1. Approvazione verbale seduta precedente 
2. Incontro con la dott.sa Tugnoli di ARPA per analisi dati centraline di via Carpe e 

piazza Romagna 
3. Varie ed eventuali 

 
 
1)L’approvazione del  verbale della precedente seduta 16 viene rinviata alla prossima 
riunione. 
 
2) La dott.ss Tugnoli consegna il  report con l’andamento dei dati registrati dalle due 
centraline di Imola di Via Carpe e di Piazza Romagna nel periodo gennaio-maggio 2008.  
Mancano i dati del mese di giugno che non c’è stato ancora il tempo di elaborare.  
Lo scorso mese di maggio è stato sostituito l’analizzatore della centralina di Via De Amicis. 
Mazzini comunica che a breve saranno installate due nuove piastre per la rilevazione del 
traffico tra la rotonda Villa Clelia e Via della Cooperazione. Entro novembre verrà ultimato 
il lavoro per la rilevazione dei flussi di traffico. 
Tugnoli afferma che lo studio sarà molto importante per segmentare meglio le condizioni di 
base e per determinare il “fondo”. 
Merli chiede come mai fino a maggio i dati della centralina De Amicis non sono 
confrontabili con le altre. 
Tugnoli  osserva che non è esattamente così, non possiamo sapere con certezza se i dati 
sono stati sottostimati. Con il nuovo analizzatore che è dello steso tipo delle altre 
centraline, abbiamo la certezza che i dati saranno confrontabili. 
Pelliconi ritiene che sia fondamentale iniziare a incrociare le informazioni e trarre delle 
conclusioni. 
Mazzini pensa che questo potrebbe anche essere un lavoro  propedeutico a quello che si 
vorrebbe fare con il supporto della Regione ER. 



Lanzarini suggerisce di fare un confronto anche con i dati sanitari 
Mazzini ha verificato che occorrono circa 8000 € aggiuntivi per finanziare il maggiore 
impegno necessario da parte di ARPA per l’analisi di questi dati. 
Il consiglio decide di individuare la disponibilità della somma all’interno del budget del RAB  
e di assegnare l’incarico alla dott.ssa Tugnoli, dopo avere verificato le modalità tecniche 
per la definizione del rapporto di collaborazione. 
Tugnoli comunica di essere disponibile a rispondere a tutti i quesiti che i membri del RAB 
vorranno rivolgerle anche in seguito, inviandoli attraverso l’assessore Mazzini. 
Cavina chiede se si possono visitare le centraline. Tugnoli è disponibile quando si vuole, è 
attività già svolta per le scuole. 
Zaniboni chiede di potere avere i dati rilevati nella giornata del 1 luglio, in occasione 
dell’incendio in Via Bicocca. 
Mazzini comunica che il Comune sta predisponendo un fascicolo illustrativo da inviare a 
tutte le famiglie di Imola, sulla centrale di Via Casalegno. 
Cavina ricorda che Barilli non ha ancora inviato ufficialmente al Comune la lettera sullo 
sconto ulteriore del 20%, e chiede se Hera lo sta già applicando. 
Zaniboni ricorda che occorre preparare un documento di sintesi da consegnare ai cittadini 
che parteciperanno all’assemblea pubblica di settembre. 
Zaniboni chiede di essere avvertito con un SMS quando viene inviato il verbale per mail. 
 

- Alle ore 23,15 la riunione termina. 
 


